

Ana Guevara se despide de la CONADE tras seis años de gestión

En su último acto oficial, entregó estímulos económicos a los deportistas mexicanos que triunfaron en los Juegos Olímpicos y Paralímpicos de París 2024

Ana Guevara participó en la ceremonia de entrega de estímulos económicos a los atletas mexicanos que obtuvieron medallas en los Juegos Olímpicos y Paralímpicos de París 2024. Durante

este evento, la aún titular de la CONADE aprovechó para despedirse formalmente del organismo, expresando su satisfacción por el trabajo realizado durante su gestión.

En su discurso de despedida, Ana Guevara dejó un mensaje dirigido a los deportistas mexicanos, alentándolos a continuar con su esfuerzo y dedicación. Reconoció el sacrificio que implica alcanzar la gloria olímpica y los instó a seguir escribiendo su historia en el deporte, destacando que ellos son los verdaderos protagonistas del

éxito deportivo en México.

Ana Guevara aprovechó la ocasión para agradecer al presidente Andrés Manuel López Obrador por haberle dado la oportunidad de liderar la CONADE durante su administración. En sus palabras, destacó el orgullo que sintió al formar parte de un gobierno que, según ella, ha hecho historia en el país, y reafirmó su compromiso con el deporte y los atletas mexicanos.

Guevara comentó que seis años de gestión pasaron rápido, y expresó su deseo de haber contado con más tiempo

para concretar más proyectos. Aun así, se mostró satisfecha por lo logrado, afirmando que tanto ella como su equipo cumplieron con los objetivos propuestos, dejando un legado importante en el deporte nacional.

En su cierre, Ana Guevara dejó claro que no se despedía definitivamente del deporte ni de los atletas, afirmando que siempre estará presente para apoyarlos. Invitó a los deportistas a seguir atreviéndose a más, resaltando que México tiene un gran potencial por explotar en el ámbito deportivo.

SECCIÓN B

VIERNES 20 DE SEPTIEMBRE DE 2024

Apertura 2024:

Chivas cumple con la regla de menores, ¿cuántos equipos faltan?

Chivas ya sumó 1,059.6 minutos, destacando a Jonathan Yael Padilla Sandoval como uno de los más jóvenes del plantel.

La Liga MX ha dado un paso significativo hacia la formación de nuevos talentos con la implementación de la Regla de Menores. Esta normativa, instaurada en el Apertura 2024, busca fomentar la participación de jugadores jóvenes en la primera división, con el objetivo de fortalecer las selecciones nacionales y mejorar el nivel general del fútbol mexicano.

La decisión de implementar la Regla de Menores se tomó como respuesta a los resultados decepcionantes de las selecciones nacionales en los últimos años, culminando con la eliminación de México en la fase de grupos de la Copa del Mundo de Qatar 2022. La Federación Mexicana de Fútbol busca con esta medida asegurar un suministro constante de talento nacional para futuras competencias.

¿En qué consiste la regla?

Los equipos de la Liga MX están obligados a cumplir con un mínimo de 1,000 minutos de juego para jugadores menores de 23 años por semestre. Este tiempo de juego debe distribuirse entre jugadores de diferentes categorías de edad, con un mayor porcentaje para los

más jóvenes.

Chivas cumple con la regla de menores Después de las primeras jornadas del Apertura 2024, algunos equipos ya han cumplido con el requisito de los 1,000 minutos:

Pachuca: Lidera la tabla con más de 2,000 minutos acumulados.

Santos: Se encuentra en el segundo lugar, seguido de cerca por Necaxa.

Chivas: El Rebaño Sagrado también ha cumplido con la normativa, destacando por su compromiso con la formación de jóvenes.

Equipos con mayor margen de mejora En el otro extremo de la tabla se encuentran equipos como Tigres y Cruz Azul, que aún tienen un largo camino por recorrer para cumplir con el requisito de los 1,000 minutos.

Consecuencias de no cumplir la regla Los equipos que no cumplan con la Regla de Menores se enfrentarán a sanciones deportivas y económicas. Entre las sanciones se encuentran la pérdida de puntos en la tabla general y una reducción en los ingresos por derechos de formación.

La implementación de la Regla de Menores representa una apuesta a largo plazo por el futuro del fútbol mexicano. Al fomentar la participación de jóvenes talentos, se busca garantizar la renovación de las plantillas de los equipos y fortalecer las selecciones nacionales.



Fútbol Mexicano

¿Qué equipo ha debutado más jugadores en el Apertura 2024?

Luego de 8 jornadas disputadas en la presente campaña, 34 nuevos jugadores han tenido la posibilidad de presentarse.

Con la implementación para esta campaña de la nueva regla de menores, misma que aún se encuentra en su etapa 1, la Liga MX ha buscado la llegada y posterior desarrollo de talentos jóvenes mexicanos que puedan aportar a

sus propios clubes, y también más adelante, poder ser tomados en cuenta para la Selección Nacional de México. Luego de 8 jornadas disputadas en lo que va del presente torneo Apertura 2024, la liga ha compartido un informe de los resultados obtenidos al momento.

El equipo con más debuts

En lo que va del torneo, 15 escuadras se han combinado para otorgarle la oportunidad a un total de 34 futbolistas de presentarse en la máxima categoría del fútbol profesional en México, siendo las Águilas del América el equipo que lidera el listado con 5 jugadores nuevos. Estos han sido esos

jugadores 'Azulcremas':

Dagoberto Espinoza Acosta (J1)
Diego Reyes Costilla (J1)
Franco Rossano Erchuk (J1)
Antonio Álvarez Villar (J2)
Miguel Ramírez Pérez (J2)

Minutos jugados bajo regla de menores

Sabiendo que deben acumular un total de mil minutos a lo largo de 17 jornadas y que no pueden exceder más de 225 minutos por partido, los equipos de Pachuca, Santos, Necaxa y Chivas son las escuadras que ya cubrieron ese rubro. Por el contrario, los Tigres de la UANL son el más lejano a cumplirlo acumulando apenas 260 minutos.



ATALAYA

Por Miguel Curiel Aguilar

EL DISIDENTE PIRATA, CAMBERRY SE ALINEA AL FUTBOL FEDERADO Y SE MENCIONA QUE SERÁ EL VICEPRESIDENTE EN AFEN

CAMBERRY:

“En días anteriores, tuvimos un acercamiento el ingeniero —sic— y su servidor, y bueno, lo que queremos es unificar fuerzas por el bien del futbol, creo que este día es importante para todos, para nosotros, comentarles que nosotros llegaremos a la liga AFEN, la que fue nuestra casa regresamos, agradecer la oportunidad de presentar algunas propuestas por el bien del futbol de Nayarit y con mucho gusto lo aceptó, la verdad es que me siento muy contento, la gente que está en el sector de AFEN, decirles que llegamos a sumar, llegamos a trabajar, que lo que queremos es el bien del futbol en el estado y hoy hacemos el llamado a la unificación del futbol en el estado, la Liga Independiente se unifica a la AFEN aquí en Tepic y a partir de este momento nosotros nos integramos a trabajar a lo que es la liga AFEN y esperemos en un futuro dar buenos resultados, todos los directivos de la Liga Independiente nos integraremos, trabajaremos en conjunto, de la mano con todo el personal que ya estaba en AFEN, nosotros venimos a sumar esfuerzos, a trabajar en equipo, no dividir, de eso se trata”

“Los colegios de árbitros son autónomos, sabemos que hay intereses pero si trabajamos en conjunto, el futbol del estado puede figurar mucho más, hay que recordar que Nayarit es un estado que producido grandes árbitros, tenemos uno en la 1ª división (Jasiel Reynoso Arce, recién acaba de sancionar la semana pasada en Liga MX Puebla vs Querétaro) y quiero suponer que a final de cuentas, quiero suponer que el arbitraje se va a integrar, a unificar, las ligas estamos haciendo un esfuerzo, una unificación y creo que debe haber voluntad de ellos para que haya ese trabajo que desarrollan todos los domingos”

MISAEL ESPINOZA:

“Alabo el reto que se aventó mi amigo Víctor, la vida está lleno de retos, de objetivos y Víctor lo hizo por motivos diversos y ahora unificarse lo que significa la liga y veo que es válido que lo hagan, sobre todo de mucho beneficio que todos jueguen en la misma liga, que haya y que impere el sentido común porque



El presidente de la liga Intermedia, el amigo Ávila, muy pensativo... ¿Qué traman estos c....amiones?



Camberry y Huizar presidiendo la rueda y no se le ve contentos

mencionaban el tema de lo que es capaz Nayarit en generar talentos y que mientras más gente se sume, estarán pendientes de lo que pase en las ligas y dos cabezas piensas más que una de que hay que unirse y tenemos un país revuelto en muchos temas y en el deporte lo que tenemos es lo más puro, lo más sano, lo más transparente que existe, se fomentan los valores, los principios, que lo hagan en este momento me parece que es lo más acertado”

LA OPTICA CON CALEIDOSCOPIO, SIN BOLA DE CRISTAL

El pasado fin de semana, hace siete días, en un Motel de la capital nayarita, se llevó a cabo una rueda de prensa convocada por la Asociación de Futbol del Estado de Nayarit, la AFEN, con el fin de anunciar que una de las ovejas descarriadas del futbol federado quien hace años abandonó enc...abritado las filas de la calzada del Panteón para formar una agrupación pirata la que conjuntó equipos de las categorías de los veteranos y los más veteranos entre los veteranos, los últimos, pues de la cadena futbolera tepicense sobre todo y el moderno filibustero Camberry con el correr de los meses fue teniendo éxito en su logia, al grado tal que clubes que nunca las huestes oficiales afenistas supusieron siquiera que abandonarían al taimado y se irían a rumiarse sus penas a otro grupo uniéndose a las fuerzas cruzadas camberrianas en la lucha contra los Conservadores arcaicos.

Sin duda, el avance de los piratas del siglo XXI alarmó a los vetustos oficiales de la AFEN y por abajo del agua empezaron las negociaciones, primero lo invitaron a un bufet —para que se llenara, panza llena, corazón contento— a desayunar al de la liga pirata y ahí le aventaron La zanahoria engolada de dulces palabritas —fiel al estilo— y promesas de dulcinea con el fin de animarlo a meter reversa y volver a la recta final porque la temporada anterior menos de la mitad de los futbolistas de todas las edades fueron los que mantuvieron la fidelidad (había en temporadas anteriores 16 mil registrados y ahora se tienen un promedio de siete mil) y los demás se fueron a jugar con los piratas, sea el Camberry, o Asunción Aguilar Cruz, el famoso “Chon” o la “pequeña Lulú” por sus caireles, que tiene un concepto muy especial de Huizar, con su liga popular que vive auspiciada en los laberintos del INCUFID, pero con todo y eso es piratona tiene fama de vender un título de campeón de sus biroteros torneos en veinte pesos que van a sus bolsillos y de ahí el sibarita se va al bar “Linos” o al bar “Obrero”; de paso, Chon pastorea a los árbitros renegados, aunque el “flaco” de la Santa Cecilia se le rebeló alzándose en armas y ya lo mandó mucho a la chiflada haciendo otra liguita... y esta otra más, la Intermunicipal que tiene como cabeza visible a Pablo Marcelino Jiménez Carrillo, del que según tengo datos, tiene registro



Entrando rumbo a la mesa de honor ¿Vicepresidente?...¿caballo de troya?

oficial de su liga en el INCUFID, pero no existe, ni con acta de defunción en la Federación Mexicana de Futbol AC, que es lo mismo que AFEN y aquí surgen las contradicciones porque no es posible que en el gobierno estatal desde hace varios años se le reconozca, pero a nivel de Federación, la Mexicana de Futbol AC simplemente es Liga Pirata, no existe, no vale la mitad de un cacahuete... así de sencillo. Con toda la ilegalidad documental que muestran las ligas piratas, la sorpresa fue como se fortalecieron y como se desarrollaron, además de vender más caros los registros que el propio futbol federado y esto fue el producto de la falta de atención, ignorancia y soberbia —por decirlo suave— de los directivos de AFEN, viviendo el sueño de los justos, creyeron que apericados, arriba de un ladrillo en el piso superior de las vetustas y dantescas oficinas, los futbolistas, especialmente delegados y directivos de clubes, tendrían que seguir cayendo a fuerzas en sus ligas, pero al no encontrar trato amable, justo y cordial, emigraron y mandaron a los ingenuos a soplar burros por la quinta pata.

No les quedó otra más que bajarse de la nube porque andaban como a 5 mil metros de altura y bajándose los calzones para pedirle a moco tendido al sujeto Camberry —no tengo el gusto de conocerlo— que volviera a casa, que ahí lo estaban esperando con los brazos abiertos y para resarcir el oprobio, la ignominia, la vergüenza, la deshonra y la humillación de tiempos pasados, dícese, susurrando en los corrillos y pasillos que el pastor también del sector aficionado, le prometió a Camberry la luna de queso y las estrellas de humo y que le otorgará el bando solemne de ser DIRECTIVO VICEPRESIDENTE, al menos eso zumba en las redes y... claro que al susodicho le brillaron los ojitos porque estaría a un pasito de mediante una traición o concertación o esperando los acomodos de los tiempos, dar el brinco a la poltrona en AFEN. Todo eso va implícito en la entrega de la zanahoria endulzada ¡chúpale pichón! y en Facebook, “Deportes al Chile” le vi el comportamiento tal cual vicepresidente, poniéndole el pecho a las balas dirigidas al Tlatoani para protegerle de los dardos envenenados que en resumidas cuentas es lo que siempre busca el inclito, que otros lo defiendan.

Ahora, veremos hasta donde se llega en las promesas, porque “el prometer no empobrece, el dar es lo que aniquila” y para eso el viejo de la danza Mexicapán tiene un largo colmillito retorcido, famoso por no cumplir y nomás a sus gatos bodegueros utilizarlos a su conveniencia e intereses y es que, ha tenido varios vicepresidentes, que todos conocemos desde cuando empezó hace casi 30 años, y la dieron vuelo a esos nombramientos de vices, los “privilegiados” hasta caminaban de puntitas, hasta calzaban botas de tacón cubano por sentirse los segundos de a bordo y que menearían la olla con cucharota, y si, aquí, en Tepic y en Nayarit a nivel doméstico y político, tuvieron presencia administrativa, pero... pero... allá, en las alturas, en el sector Amateur de la FeMexFut JAMÁS FUERON REGISTRADOS OFICIALMENTE para por si alguno de los vicepresidentes se animaba a inconformarse y dar un golpe de estado o que le hicieran de chivo los tamales, nomás no existieran oficialmente, o sea que LES DIERON ATOLE CON EL DEDO y con palabras huecas de los dientes de

burro calabacero pa’ fuera, pero... pero... puede ser operación Caballo de Troya y sus suspirantes desde hace años al “güeso”, se quedarán como el chinito: “Nomás milando” sin entrar a la fiesta, menos al banquete del 2026.

Curiosamente cada que mencionan al atolero a nivel nacional, le atribuyen epítetos espectaculares de que es el propulsor del futbol femenino mexicano, cuando, en su casa adoptiva, aquí en Nayarit, cuando mucho hay cinco equipitos que sostienen Diego Guzmán con su club SETUAN y una dama que han servido solo de pararrayos para la deficiente categoría femenil. Para nadie es un secreto la crisis que vive AFEN, especialmente en la 1ª División Amateur, donde en los dos últimos campeonatos, especialmente en las finales, se han dado hechos lamentables, producto de que los directivos del futbol federado y de otros clubes, tienen dibujado en la mente el signo de pesos\$\$\$\$\$, valiéndoles setenta y ocho mil chingadas el desarrollo del futbol de los infantiles y juveniles, obteniendo un atraso considerable y HOY, SI HOY EN DIA, NAYARIT NO PRODUCE FUTBOLISTAS PARA CLUBES DE LA LIGA MX, muchos de los que quieren ni siquiera tienen nivel de Tercera División. Mientras que la liga pirata de las féminas la que maneja un sujeto que le dicen Tocho y se apellida Vázquez, es quien atiende a las damas y niñas futbolistas, les tiene atenciones y un trato digno, generando que la mayoría de los equipos femeniles estén con Tocho, muy amigo del americanista Adrián “Cuchillo” Romero, el mero mero patrocinador del Deportivo Tierra y Libertad.

Estaremos pendientes de lo que suceda cuando se den con rencor las patadas por debajo de la mesa con los hombres de pantalón largo, lo cierto es que si no se toman decisiones firmes, con golpe de escritorio y de timón, el futbol de aficionados local, se convertirá en un desastre, como está a un paso y verá como le va al Camberry, porque “de buenas intenciones está empedrado el camino al infierno”, sino al tiempo y algunos que fueron en calidad de periodistas emitieron directo, sin falsos bagajes que está terminando mal la AFEN y que va en decadencia, lo pueden ver y oír en el mentado “feis”, portal “Deportes al Chile” del señor Ernesto Montes y otra cosa que ahí se dijo por parte de quien presidió la mesa es que el registro oficial tendrá un costo de \$180.00 (Ciento ochenta pesos 00/100 M.N.), con ese precio, menos se van a registrar, solo los pudientes como los equipos del millonario en dólares Carlos Molina Rosado

Por último dijo el capataz que las decisiones de las Ligas son autónomas, que él, jamás pidió que se expulsara a Cronistas deportivos, cuando es todo lo contrario, ES FALSO, y tengo audios de directivos que así lo expresan, aunque, fiel a su estilo, trianguló con un par de innumbrables, dos parásitos miserables chapulines que le hicieron el juego y reventaron las asambleas, con Simón Galindo, este último estuvo de acuerdo y en el caso de Luis Aviña, no fue así, siempre se opuso a las decisiones del cirquero y eso que este pastor exhibe que no le gusta pegar, que es partidario de la armonía, solo que sus palabras exhiben lo contrario, aunque el que se lleva se aguanta y queda mucha tela de donde cortar y espero el 12 de octubre, en el acto oficial de CRODENAY, dar a conocer las verdades, que salgan a la luz... ya veremos. Es Todo.

JORNADA 3

TIGRES DE ÁLICA VS U. DE ZACATECAS

ESTADIO NICOLÁS ÁLVAREZ ORTEGA

COCA-COLA

ZONA VIP \$100
GENERAL \$60

21 SEPTIEMBRE
SÁBADO 4 PM

ALICAMEDIAS

7 A 8 AM

Noticias por la Radio

NOTICIAS POR LA RADIO

CON ARIANNA OLVERA Y JOSÉ LUIS NARANJO

LA MEJOR FM 96.5

TADUÍ NOMÁS!

© @ LA MEJOR FM 96.5 FM

Profesor Abel Reséndiz

Entrenador del cuadro de Acaponeta TDP

Por: Jaime Ruiz y Mario Anguiano

salud, muchas gracias a ambos".

Un gran historial acompaña la vida de Abel Reséndiz en el fútbol, pudimos platicar con él y nos da sus opiniones muy propias sobre su paso por la TDP.

JyM: ¿Cómo te va como entrenador?

AR: "Es algo complicado, ustedes saben muchas cosas, pero son respetuosos, estoy con el equipo de Acaponeta, pero solo me presento los sábados, en el resto de la semana los entrena "El Veneno" Mendoza, pero no tiene el gafete de entrenador, llegó ahí, no sé cómo de auxiliar técnico, sin aval no puede ser ni utilero, él vive en Villa Hidalgo y su cercanía con Acaponeta le ayuda a ir a entrenarlos"

JyM: Antes había un grupo de muchachos del equipo que aquí vivían en Tepic y aquí entrenábamos, era bueno, pero no existía el juego inter escuadras"

JyM: Por otra parte, existe la oportunidad para aprovechar a los talentos de la zona.

AR: "Mira, yo tengo la carrera de administrador y mi deseo es poder ser el gerente del club, también quise ser el director del deporte de Nayarit pero me negaron la oportunidad"

JyM: Recordamos que tomaste un curso en la ciudad de México, fueron muchos meses de sacrificio.

AR: "Sí, pero así están las cosas, precisamente aquí está conmigo Aníbal Escobedo, que fue el goleador del equipo de "Tecos" Tuxpan, seguiré como técnico del equipo de Acaponeta y en breve enfrentaremos al equipo de "Tigres" de Álica, luego pasaré a visitarte Mario porque sé que tienes algún problemita de



Baluartes del club "Lázaro Cárdenas", el profesor Abel Reséndiz. Foto: Jaime Ruiz.



Un gran amigo y excelente futbolista es Francisco Javier Fonseca. Foto: Jaime Ruiz.

Llama la atención

El doctor Fonseca, y su punto de vista

Jaime Ruiz Quezada

Por apodo, como tantos que se usan en el fútbol, le dicen "El Chicha", quien sabe por qué, pero es una persona, llena de anécdotas, como aquella en que falló el gol que mandaría al cuadro de don Florencio Hernández a la máxima categoría.

JR: Platicanos de aquella final contra SNTE.

Chicha: "Si, en el equipo del inolvidable don Florencio Hernández, si ganábamos nos íbamos a la primera división, me dan una pelota por el extremo, me llevé a "Puguita" Cortez, estaba "Pichula" de portero, en la

central Chán Contreras, ya de frente tiro y la fallo y llegó el grito desde la banda: "hey cá hijo de lá era el gol del campeonato" jajajajá, ni modo así es esto".

JR: ¿Cuál es tu nombre?

Chicha" Francisco Javier Fonseca, actualmente estoy viviendo y trabajando en Bahía de Banderas, vine como invitado a este partido de aniversario donde se celebra el nacimiento 95 de don Florencio Hernández -El Viejo-, me fui a radicar allá hace como 10 años, pero no puedo evitar regresar con cualquier pretexto a convivir con esta clase de amigos" JR: Muchas gracias médico por tu tiempo".



Víctor Arellano se une con su liga independiente a la AFEN

En un marco de amistad

Se da la unificación AFEN-liga independiente

Mario Anguiano

El anterior viernes 13 de septiembre en el hotel La Loma, se llevó a cabo una rueda de prensa convocada por la Asociación de Fútbol del Estado de Nayarit AC, a ella acudieron gentes de crodenay e informantes de otras páginas digitales.

En el presidium el ingeniero José Antonio Huízar Espinoza, el CP Juan Salazar Berumen y Eduardo Jáuregui Burgos, y por la liga independiente el profesor Víctor Arellano "Kamberry", como invitado especial el futbolista ex profesional Misael Espinoza. Ahí se anunció que aquellas ligas que se fueron de AFEN regresan al fútbol federado, el ingeniero Huízar les dio la bienvenida y recalzó que la asociación es de puertas abiertas, y esa unificación es una prueba de que el presidente siempre está al tanto de la problemática.

Víctor dijo que es regreso a casa y es tiempo de unificar esfuerzos y que esto es por el bien del fútbol, tema obligado fue lo que respecta a los árbitros con

los cuales deberá de llegarse a un acuerdo, creemos que eso no será un problema real.

Por lo tanto, el próximo 29 de septiembre los equipos recién llegados desfilarán el día de la inauguración de la temporada 2024 2025 denominada "Juan Ignacio Salazar Berumen".

En el tiempo de las preguntas nada de trascendencia, los eternos inconformes, a pesar de que sacan para el chivo en los eventos en las canchas de la unidad deportiva quieren boli, los de siempre, claro.

Aparte de que las preguntas fueron de ataque, no de criterio sobre el tema, y curiosamente, esas interrogantes fueron antes tratadas a fondo por integrantes de Crodenay, aunque se hará lo necesario para darles la información a tiempo.

Hay opiniones de personas cuyo punto de vista respetamos por la seriedad, y refieren que el hijo prodigo regresa a casa, luego de una aventura de 3 años, 6 categorías que vuelven a la casa del fútbol, principalmente de jugadores veteranos, todo esto en beneficio del fútbol, sea pues.

TE INVITAMOS A NUESTRA PRIMER
MISA DE LUCES



22 DE SEPTIEMBRE
12:00 PM

Templo Resurrección de nuestro Parque Funeral



Viaja
en Familia
Abuelos + Niños

50% de descuento

Boleto sencillo
\$225
Tepic-Guadalajara



CONOCE MÁS

www.tepicplus.com

33 3111 8780 33 1526 6794

*No aplica con otras promociones o descuentos *Precio en Taquilla, Web y App * Sujeto a cupo disponible *Aplica tarifa para niños de 3 a 12 años *Presentar credencial vigente de INAPAM



En su Temporada 2024-2025

Se presenta la LINABE

Llevará por nombre fijo "Germán Jiménez Camarena" y dará inicio el próximo 25 de octubre

Carlos Alegre

En rueda de prensa, se presentó a los directivos y delegados que conformarán la nueva temporada de la LINABE "Germán Jiménez Camarena" en su Temporada 2024-2025.

La LINABE será encabezada por Conrado Lizárraga, Jesús Moreno fungirá como director deportivo y Óscar Rivera tendrá la responsabilidad de la dirección administrativa.

Conrado Lizárraga, agradeció a los delegados de los equipos por la respuesta para conformar esta nueva era del béisbol en Nayarit, "quiero anunciar oficialmente que nuestra liga tendrá como nombre oficial LINABE Germán Jiménez Camarena y la Temporada 2024-2025 dará inicio el próximo viernes 25 de octubre siempre y cuando el clima lo permita".

Asimismo, subrayó que es un honor para la LINABE que Germán Jiménez haya aceptado que la liga lleve su nombre, "fue un extraordinario beisbolista que jugó en Grandes Ligas y tuvo una gran carrera como pelotero profesional".

Jesús Moreno será quien lleve las riendas de la dirección deportiva de la LINABE, exhortando a todos los involucrados a trabajar en pro del béisbol de Nayarit, "es un factor importante el trabajo de todos, creo que es un buen grupo y sacaremos adelante esta temporada".

Se anunció que los patrocinadores respaldarán a los

equipos con los uniformes e insumos como pelotas, batazos arrosos.

Por la iniciativa privada asistió Antonio Salas Zapata del Grupo Empresarial Álica y Antonio Tello de BNTV. Los delegados presentes a la reunión fueron: Fernando Hernández de los Cachorros de Acaponeta, Javier Regla de los Puerros de Compostela, Osiris García de los Delfines de Puerto Vallarta, Juan García de los Vaqueros de Rosamorada, Jorge Mayorga de los Tiburones de San Blas, Guillermo Lomeli de Tabaqueros de Santiago, Eduardo Castillón de los Jaibos de Sayulita, Humberto González de Coqueros de Tuxpan y Jorge Duke de los Ocelotes UAN. Quedó pendiente la confirmación de los Camaroneros de Tecuala, equipo que podría sumarse en los próximos días.

Asimismo, se informó que los coordinadores de ampayers serán Jorge Gradilla por la Zona Sur y Edgar Covarrubias por la Zona Norte.



Puyol desea suerte a Rafael Márquez y Javier Aguirre en Selección Mexicana

Puyol pidió paciencia a la afición en esta nueva era de la Selección, al mando de Aguirre y Márquez.

La Selección Mexicana recién inicia su etapa con Javier Aguirre como entrenador y Rafael Márquez como auxiliar técnico, ambos conocidos de Carles Puyol, quien les deseó suerte en este proceso.

El histórico defensor central español mandó mensaje al 'vasco', a quien conoce por su paso por LaLiga, y a Márquez, con quien compartió vestidor en el FC Barcelona y a quien además destacó por su paso en las filiales del mismo club como estratega.

"Sé que está en un proceso de cambio (Selección Mexicana), una nueva era y desde aquí desearle muchísima suerte a 'vasco' Aguirre y sobre todo a Rafa Márquez, un gran amigo que he tenido la suerte de coincidir o de estar con él muchos años, vivir grandes momentos, estaba haciendo un muy buen trabajo en el Barcelona, ahora le toca aportar todo lo aprendido a su país".

"Ahora hay que tener paciencia, dar confianza a la selección apoyar, siempre los inicios no son fáciles sé cómo se vive el fútbol aquí en México hay mucha

exigencia, hay mucha ilusión también", relató en conferencia de prensa previo al juego de Leyendas este 20 de septiembre en Monterrey.

Ante su visita a México, puntualmente en Nuevo León, Puyol también externó su felicidad por encontrarse en la que considera ya es su segunda casa.

"Muy contento de estar aquí en México, la verdad es que siempre me han tratado muy bien, ya es casi como mi segunda casa porque tengo la oportunidad de visitar en distintas ocasiones el país y también en otras ocasiones he podido seguir a la selección de México", agregó.

Del Piero ve a México como especial. Por otra parte, Alessandro Del Piero también estará presente en este compromiso y destacó como especial el país azteca. Al igual, entre risas recordó el encuentro del Mundial del 2002 donde se enfrentaron Italia y México.

"Creo que es lo que representa el país, siempre para nosotros que estamos en Europa, miramos a México como una cosa especial... tenemos mucha como simpatía".

"Tengo personalmente un buen recuerdo del Mundial del 2002 en Japón que empatamos con mis goles. Es todo perfecto para mí", puntualizó.



CRUZ AZUL - CHIVAS

¿Hace cuánto Chivas no le gana a Cruz Azul en la CDMX?

Ya pasó un tiempo desde que El Rebaño Sagrado derrotó a La Máquina en la Ciudad de México; en ese torneo clasificaron a Liguilla.

Este fin de semana Cruz Azul recibe en la cancha del Estadio de la Ciudad de los Deportes a Chivas, en un partido correspondiente a la Jornada 9 del torneo Apertura 2024; sin embargo, ya pasó mucho tiempo desde que el Rebaño Sagrado derrotó a La Máquina como visitante.

Durante el torneo Clausura 2022, Chivas y Cruz Azul chocaron en la Jornada 14 en el Estadio Azteca, recinto que no se llenó, pero tuvo una entrada destacable para un partido de este estilo, por lo que

el equipo rojiblanco se llevó un resultado apretado, peor salió de la capital del país con los 3 puntos.

Ese 16 de abril de 2022, Cristian Calderón hizo gritar a toda la afición marcando el único gol del encuentro en el Coloso de Santa Úrsula a los 51 minutos, pero no todo fue 'miel sobre hojuelas' para Guadalajara porque sufrieron la expulsión de Alexis Vega a los 71 minutos. La desventaja numérica no fue factor ya que La Máquina no encontró la forma de empatar este duelo.

En ese mismo torneo, Chivas clasificó al Play In en el sexto puesto de la tabla general, ingresó a los Cuartos de Final del torneo eliminando a Pumas, pero en esa fase del torneo fueron eliminados por los Rojinegros del Atlas que se consagrarían campeones posteriormente.



DESDE
\$1,690,549.00



3 RECAMARAS



TERRAZA



2 BAÑOS



2 ESTACIONAMIENTOS

COMUNICATE CON UN
ASESOR COMERCIAL AL

311 2141802

PINSA



Puerta Paraíso
FRACCIONAMIENTO